

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oggersheim	04.06.2020	öffentlich

**Antrag der GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Verkehrsversuch Kreuzung Niedererdstraße/ Stadtgartenstraße**

Vorlage Nr.: 20201626



B90 / Die GRÜNEN, Ortsbeirat Oggersheim

Christian W. Brückmann, Dr. Johannes Moeller, Hans-Uwe Daumann

An Ortsvorsteherin
Sylvia Weiler
Rathaus Oggersheim
Schillerplatz 2

67071 Ludwigshafen

Ludwigshafen, 23.05.2020

Verkehrsversuch Kreuzung Niedererdstraße/Stadtgartenstraße zum Erfolg führen

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Ortsbeirat Oggersheim beantragt, den beschriebenen Verkehrsbereich statt mit Warnbaken zusätzlich mit auf dem Pflaster aufgebrachten provisorischen Schwellen o. ä., die nicht überfahren werden können, für die missbräuchliche Benutzung von Kraftfahrzeugen abzusperren, um dauerhaft eine freie Sicht auf den bevorrechtigten Verkehr in der Stadtgartenstraße zu ermöglichen .

Begründung:

An der Kreuzung Niedererdstraße / Stadtgartenstraße wurde im Rahmen eines Verkehrsversuches die Ampelanlage abgeschaltet und durch eine Vorfahrtsregelung mit Verkehrsschildern ersetzt. Um den Fahrzeugführern in der Niedererdstraße beim Achten der Vorfahrt ausreichenden Blick zu gewähren, wurde die Linksabbiegespur in der Stadtgartenstraße mit Warnbaken provisorisch abgesperrt. Um diesen Verkehrsversuch zum Erfolg zu führen, ist

es notwendig, dass der durch die Baken abgesperrte Verkehrsraum frei bleibt und die Sicht nicht verstellt wird. Jedoch ist es in der Vergangenheit wiederholt vorgekommen, dass der abgesperrte Bereich zum Abstellen von Kraftfahrzeugen missbraucht wurde.

Die Kontrolldichte durch die Verkehrsüberwachung ist nicht hoch genug, um eine ausreichend abschreckende Wirkung auf Falschparker im allein mit Warnbaken abgesperrten Bereich auszuüben.

Die Bußgelder für die Ordnungswidrigkeiten sind nicht hoch genug, um eine ausreichend abschreckende Wirkung auf Falschparker im abgesperrten allein mit Warnbaken abgesperrten Bereich auszuüben.

Die Absperrung des Bereiches allein mit Baken ist nicht wirksam genug, da diese zuweilen eigenmächtig versetzt oder umfahren werden können.

Mit freundlichen Grüßen
Christian W. Brückmann, Fraktionsvorsitzender